

Charlie et la chocolaterie - 1/1

Une nouvelle transposition filmique du roman de Roald Dahl proposée par Tim Burton.

Willy Wonka (Johnny Deep) est le plus grand chocolatier du monde entier. Son chocolat se vend partout à travers la planète. Il fabrique donc une chocolaterie cinquante fois plus grande que les autres. La chocolaterie tourne à plein régime mais comme la concurrence est rude, Willy Wonka ferme son entreprise et licencie ses employés avec regret.

Vingt ans plus tard, la chocolaterie n'a jamais plus été ouverte depuis ce temps là. Willy Wonka vit encore dans sa chocolaterie et remet ses machines en marche pour relancer sa vente de chocolat. Dans cinq paquets de chocolat se trouve un ticket d'or qui donne la possibilité à un enfant de visiter la fameuse chocolaterie de Willy Wonka. Des millions de chocolat sont envoyés dans le monde entier. C'est alors que la chasse aux tickets commence...

Voici enfin arrivé le nouveau Tim Burton que la plupart des cinéphiles avisés attendaient de pied ferme. Et ils ne seront pas déçus.

Durant tout le film on retrouve l'univers onirique cher à Tim Burton où l'on retrouve son excentricité légendaire surtout avec des décors aussi colorés qu'impressionnant avec notamment la rivière de chocolat ou encore tout simplement la chocolaterie vu de l'extérieur. On sent que l'on évolue dans un monde décalé et magique qui semble tout droit sorti d'un rêve d'enfant et pour cause : Tim Burton est un grand enfant qui désire prendre ses rêves pour des réalités (cf : "Edward aux mains d'argent", "Big Fish"). Le résultat à l'écran est incroyable et à la hauteur de la réputation du réalisateur.

L'histoire du film reprend l'intrigue du roman de Roald Dahl en y apportant quelques modifications par ci - par là.

Par ailleurs, les effets spéciaux apportent une touche d'attraction pour le film tellement qu'ils sont bien réalisés. Mais les personnages apportent aussi beaucoup aux films avec des caricatures de comportements d'enfants. Le fait de caricaturer autant les personnages rend le film attachants. De plus, les acteurs jouent très bien et rendent leurs personnages crédibles. Mention spéciale à Johnny Deep qui apporte une touche d'excentricité et d'originalité à son personnage qui devient irrésistible.

"Charlie et la chocolaterie" est l'un de ses films rares dont on s'éprend dès les premières minutes et que l'on oublie jamais. Du rire, du suspense, de l'émotion, de l'excentricité et bien d'autres choses vous attendent dans ce conte inoubliable signé Tim Burton.